



明峰

学校だより 第1号

令和2年4月24日

黒部市立明峰中学校



臨時休校に伴う今後の教育活動の見通し

黒部市立明峰中学校 校長 中村 靖

4月に着任した校長の中村です。昨年度は桜井中学校に勤務しておりました。明峰中学校は宇奈月、桜井の両地区の生徒が通う新しい中学校ですので、それぞれの生徒の融和を図りながら、生徒が自らの活動に満足できるような教育活動をしていきたいと考えています。今後ともよろしくお願ひします。

さて、4月14日から始まった臨時休校が現在も続いております。入学や進級、統合を機に新たな友達ができ、「これからが楽しみ」と感じていた生徒も多くいたと思うのですが、命と健康を守るためにには致し方のない措置であります。休校は今後の教育活動にも大きな影響を与えると考えています。現時点での状況をお知らせいたします。ただし、今後の感染拡大の状況によって臨時休校がさらに延長される可能性もあります。さらなる変更があるかもしれませんのでご了解願います。

○ 授業時間の回復について

臨時休校期間中（4月14日～5月6日）の授業日は13日です。この間の授業の遅れを回復するため、夏休み中に登校日を設け授業をすることになります。どの程度の授業時数が必要になるかを試算していますが、かなりの日数が必要になると考えられます。

なお、今後の休校期間中の家庭学習課題の内容は、生徒が個人でも学習を進めやすい分野での予習を中心とします。

○ 考査、学力調査について

- ・1学期の中間考査は実施しません。必要に応じて各教科で小テストを実施します。
- ・中教研学力調査（2、3年）は、5月11日、12日で実施する予定です。
- ・全国学力・学習状況調査（3年）は、今年度は中止が決定されました。

○ 学校行事等について

- ・宿泊学習（1年）は中止とします。遠足（2年）は2学期に延期あるいは中止とします。修学旅行（3年）は、9月23～25日に延期しています。
- ・14歳の挑戦（9月28日～10月2日）の実施については、まだ決定ていません。生徒が職場体験をする事業所を決定する6月までには実施の有無を決定したいと思っています。
- コロナウイルスの感染拡大の状況や事業所の意見等を踏まえ、市教育委員会や清明中学校とも協議をして決定します。

○ 健康診断について

- ・内科、耳鼻科、眼科、歯科の健診と心電図検査（1年）は、延期になりました。尿検査は予定通り実施します。血液検査（2年）は、今年度は実施しません。

○ 部活動について

- ・1年生の入部については、部活動が再開できる時期をみて判断します。部結成の時期は必要に応じ後日に延期します。
- ・部活動の大会については、まだ決定ていません。

私たちの命を守るためにには、まずは新型コロナウイルスの感染拡大を終息させなければなりません。そのうえで、それぞれの教育活動の意義と意味をよく考え、実施するかどうか、また、実施する場合にはその内容や方法等について吟味し、学校としてできることをしてまいりたいと考えております。

今年の教育活動は、例年とはかなり違うものになることは明らかであり、気持ちの切り替えも必要かと考えます。生徒や教職員にとっても、保護者の皆様にとっても特別な1年になります。どうぞ保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひします。